



1月
5日

小中学生が 書き初めに挑戦

国東半島あいルネサンス連盟（魚返敬之会長）主催の「第6回国東半島書き初め大会」が1月5日（木）、武蔵中央公民館などで開催され、小中学生127人が参加して、今年のテーマの「姫島村」に関する課題に取り組みました。

特別賞の受賞者は次のとおりです。（敬称略）

大会会長賞	福田 茉莉（国東中2年）
市長賞	石垣 円花（国東中1年）
姫島村長賞	岩佐 栞里（武蔵東小5年）
市議会議長賞	岡野 蒼大（富来小1年）
市教育長賞	財前 実莉（国東中3年）
姫島村教育長賞	大海 裕貴（武蔵東小5年）
県書道教育研究協議会長賞	久保 結生（国東小3年）
県美術協会書道部会長賞	古川 なつ実（武蔵東小6年）
県書道指導者連合会長賞	清成 謙信（国東小2年）
国東地区退職校長会長賞	児玉 礼加（国東小4年）
くにさき地区校長会長賞	清成 景仁（武蔵東小6年）
くにさき地区教頭会長賞	田原 好子（安岐中央小6年）
くにさき地区教育研究協議会書写部会長賞	城本 菜々子（安岐小6年）
社会福祉法人安岐の郷理事長賞	今富 紗来（国東小2年）
大分合同新聞社賞	東 真羽（熊毛小1年）
吉田 萌奈（国東小6年）	
田吹 美羽（武蔵東小2年）	

1月
15日

昔ながらの正月遊びを満喫



1月15日（日）、弥生のムラ・国東市歴史体験学習館で「七日正月」行事が行われました。

正月を祝う豊後万歳や、手作りのたこあげや、羽子板でのねつき、パイ貝を削ったパイこままわしなど、約200人の家族連れが昔ながらの正月遊びを楽しみました。

また、参加した皆さんには1年の健康を祈って七草がゆと古代石窯ピザが振る舞われました。

1月
3日

一本の矢に祈りを込めて!!

1月3日（火）、安岐町下原の賀茂神社で新年の吉凶を占いの射る正月の伝統行事「歩射」が行われました。的の裏には、鬼の絵や災いを表す文字が描かれており、追い払う意味も込めて「鬼遣い」とも言われていました。この日は、総代や地元区長の皆さんなど20人の参加者が順に矢を放ち、無病息災、大漁・豊作を祈りました。

